## **Discurso Inaugural 3er Congreso sobre TIMT**

Señoras y señores, profesores y alumnos que hoy nos acompañan; tengan todos ustedes muy buenos días. Mi nombre es Leslie Lozano, y a lo largo del evento tendré el privilegio de moderar las actividades del Congreso.

En mi calidad de presidente del Comité Organizador del 3er Congreso sobre Teoría de la Inexistencia del Mercado de Trabajo y a nombre de quienes integramos el mismo, me complace dar la más cordial bienvenida a todos y cada uno de los presentes, a este inspirador recinto académico que hoy se nos abre y brinda tan generosamente por parte de las autoridades de la Facultad de Economía de la Universidad Veracruzana.

Desde aquí, y antes de referirme a los asuntos propios del Congreso, hago patente el abrazo solidario de la comunidad aquí reunida, a los sobrevivientes, víctimas de los sismos del 7 y del 19 de septiembre, y elevo nuestras condolencias por todas aquellas vidas que México ha perdido en estos desastres. Nos corresponde ahora brindar los trabajos de nuestro evento a la reconstrucción de nuestro México herido, con la voz de que los intelectuales, los científicos estudiosos de la economía podemos ofrecer caminos alternativos y viables para edificar un país cada vez más próspero, justo y competitivo, y abrir los cauces a una América Latina unida, desarrollada y poderosa.

Este Congreso tiene la finalidad de estrechar lazos de colaboración y de conocimiento entre las diversas instituciones en las que se forma a los futuros economistas y que cuentan con los profesores e investigadores que centra su campo de investigación en la ciencia económica. El objetivo de este Congreso es mostrar a quien esté interesado, la existencia de alternativas para explicar los fenómenos económicos que laceran a nuestra sociedad, y particularmente de una en específico, la TIMT, que es analíticamente superior e institucionalmente viable.

El día de hoy quiero agradecer al Dr. Arturo Bocardo Valle, director de la Facultad de Economía de la Universidad Veracruzana y al Dr. Marco Antonio Méndez, Miembro del Consejo Académico de la Facultad de Economía, por haber escuchado

y atendido la organización del Congreso. Agradezco profundamente todo el apoyo brindado por el Dr. Abelardo Mariña Flores quien desde la jefatura del Departamento de Economía de la UAM-A, contribuyó enormemente a la organización y financiamiento del mismo; al Área de Investigación de Economía Internacional de la UAM-A, que tuvo a bien elevar este Congreso al rango de actividad regular anual, y que me distinguió con el nombramiento de presidente del Comité Organizador de este 3er Congreso sobre Teoría de la Inexistencia del Mercado de Trabajo. A los conferencistas invitados, ponentes y asistentes por haber atendido a nuestra convocatoria. Para todos y cada uno de ellos mi más sincero agradecimiento. A través de ellos están presentes en este recinto las siguientes instituciones de educación superior: la Universidad Nacional Autónoma de México, la FES Aragón y la FES Acatlán, ambas pertenecientes a la UNAM, el Instituto Politécnico Nacional, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, la Universidad Autónoma "Benito Juárez" de Oaxaca, el Colegio Mexiquense, nuestra anfitriona, la Universidad Veracruzana, y la Universidad Autónoma Metropolitana. A los profesores y alumnos de cada una de ellas, muchas gracias por su presencia, apoyo y participación.

Las actividades que se han de desarrollar en el curso de hoy y mañana, se refieren a lo siguiente:

- Una conferencia magistral de apertura de las actividades;
- Un taller, dirigido a todos los presentes, acerca de los fundamentos de la Teoría de la Inexistencia del Mercado de Trabajo;
- Tres mesas de conferencias, cada una de ellas conformada por dos conferencistas invitados y un coordinador-relator de mesa;
- Tres mesas de trabajo, cada una de ellas con tres ponentes y un coordinador de mesa;
- Un panel acerca de México frente al TLC, con la participación de los investigadores del Área de Economía Internacional;
- La presentación de libro Mulier Oeconomica, y

## La relatoría del Congreso

Todas las actividades son plenarias, y la manera en que habremos de conducirnos será en un ambiente de valores universitarios y entrega a la reflexión y a la discusión científica entre participantes y asistentes. Esperamos que las críticas se enfoquen a fortalecer el alcance de las ideas que se han de verter hoy y mañana aquí, en el afán de que nuestra colectividad se enriquezca del saldo positivo de todas las participaciones.

Agradezco a todas las personas que le han brindado al Congreso apoyo técnico y logístico en la UAM-A, particularmente a las Licenciadas Lucía Alejandra Díaz Robles y Yazmín Ángeles Barrón.

Las palabras que vierto ahora son escasas e insuficientes para expresar desde lo más profundo de mi ser toda mi gratitud, admiración y afecto al Dr. Fernando Antonio Noriega Ureña, por todo el apoyo que nos brindó en el plano académico y personal, a la realización del ensayo y la presentación del Taller: Fundamentos de la TIMT; sin su guía, comentarios y contribuciones hubiese sido prácticamente imposible lograrlo. A él particularmente le debo el estar aquí, ahora frente a todos ustedes. Tenga usted la certeza de que los ideales que compartimos habrán de trascender. Dr. Noriega reciba todo sentimiento en estas líneas.

Ahora tendremos el placer de escuchar el mensaje inaugural del Dr. Arturo Bocardo Valle, director de la Facultad de Economía de la Universidad Veracruzana, e inmediatamente después la conferencia magistral de apertura a cargo del Dr. Marco Antonio Méndez Miembro del Consejo Académico de dicha Facultad, y del Mtro. Edson Valdez Iglesias profesor-investigador de la UV.